

# *La brigade Henry Reeve revient du Pérou après avoir soignée plus de 24 000 victimes des inondations*

---



La Havane, 16 juin, (RHC).- La brigade médicale cubaine Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres naturelles et de graves épidémies, est rentrée ce jeudi du Pérou après avoir soigné pendant deux mois et demi plus de 24 mille victimes des inondations qui ont affecté le département de Piura.

«Le travail que vous avez réalisé là-bas est héroïque et le plus grand résultat est d'être resté dans le cœur du peuple péruvien. Nous concluons donc que le sacrifice a valu la peine... parce qu'un peuple frère a bénéficié de vos services et de votre solidarité» a souligné Marcia Cobas, vice-ministre cubaine de la Santé au cours d'une modeste réception à l'aéroport international de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/132914-la-brigade-henry-reeve-revient-du-perou-apres-avoir-soignee-plus-de-24-000-victimes-des-inondations>



**Radio Habana Cuba**